

EU - Konformitätserklärung

gemäß den wesentlichen Schutzanforderungen der Richtlinie 2014/30/EU (EMV) in Annäherung an die Gesetze der Mitgliedsstaaten bezüglich Elektromagnetischer Verträglichkeit (EMVG)

Declaration of EU - Conformity

according to the significant protection requirements of Directive 2014/30/EU (EMC), in accordance with the laws of the member states concerning to electromagnetic compatibility (EMCL)

Firmenname/company
name:

Westmark GmbH

Anschrift/address:

Bielefelder Str. 125

D-57368 Lennestadt

Artikel-Nr./article no:

30402260

Artikel-
bezeichnung/description:

Küchenwaage »Crossi«, faltbar / Kitchen scales »Crossi«, foldable

Hiermit bestätigen wir, dass unser o.g. Produkt aufgrund seiner Konzipierung und Bauart sowie in der von uns in Verkehr gebrachten Ausführung den einschlägigen grundlegenden Anforderungen u.a. Bestimmungen bezüglich Elektromagnetischer Verträglichkeit entspricht.

We hereby confirm that our above-mentioned Product because of its design and construction and in the version marketed by commercialized execution of the relevant essential requirements, inter alia, corresponding provisions regarding electromagnetic compatibility.

Diese Konformitätserklärung bezieht sich auf nachstehend aufgeführte Richtlinien, Normen und/oder Verordnungen gemäß EMV-Richtlinie 2014/30/EU.

This declaration of conformity refers to listed directives, standards and / or regulations below according to EMC Directive 2014/30/EU.

EMV:

EN IEC 55014-1:2021

EN IEC 55014-2:2021

Die CE Kennzeichnung wurde am Artikel angebracht. / The CE mark is affixed to the item.

Prüfbericht / report

Prüfbericht: Global United Technology Services Co., Ltd (GTS) (CE) / Test Report: Global United Technology Services Co., Ltd (GTS) (CE)

Prüfbericht/Test report Nr.: GTS2024080269E01

**Test des verwandten, gleichen Materials bei fremden Artikel / *Test of related, same material at other items*

Gebrauchshinweis

Advice for use

Bei dem Produkt handelt es sich um einen Gegenstand (Küchenwaage), der zur Ermittlung von Gewichten (Lebensmittelbereich) geeignet ist. Der Wiegebereich liegt zwischen 0 gr. und 5000 gr. //
The product is an article (kitchen scale) suitable for determining weights (food area). The weighing range is between 0 gr. and 5000 gr.

Diese Konformitätserklärung ersetzt Aufgund geänderter/ergänzter Richtlinien sowie Layouts die Vorgängerversion (keine Vorgängerversion vorhanden)

This declaration of conformity replaces the previous version due to changed / added guidelines as well as layouts (no previous version available)

Ort, Datum

Lennestadt, 26.03.2026

Place, date

Unterschrift

Signature:

Gültigkeit:

Validity:

solange Artikel und Prüfanforderungen unverändert

as long products and verification unchanged

Westmark GmbH
Bielefelder Str. 125
57368 Lennestadt, Elspe
Tel.: 02721/9258-0 · Fax 925849
i.A. Manfred Scheppe
Leiter Qualitätssicherung | Quality Control Manager